



## Über CLAUDE BOURBON

Claude Bourbon, einst im sonnigen Südfrankreich geboren, lebt heute im verregneten Portsmouth/England und ist ein rastloser Weltenbummler. Aber nicht nur im geografischen Sinne.

Claude Bourbon ist in ganz Europa und Amerika für erstaunliche Darbietungen auf der Gitarre bekannt, in denen er Blues, spanische und mittelöstliche Musikstile auf unbekanntes Neuland führt. Wenn Bourbon's fünf Finger über sechs Gitarrensaiten laufen, entsteht ein unglaublich spannungsgeladenes Spiel, ob spanisch-mediterran mit feurigem Flamenco-Klang, ganz der Klassik verschrieben, mittelalterlicher Folk, Blues oder jazzig. Verträumt, entspannt, seelenruhig wirkt der immer solo auftretende Musiker vom ersten Takt an. Brillante Spieltechnik, garniert mit einer angenehmen Stimme, fesselt das Publikum.

Unglaublich schier, was da klanglich auf der Bühne passiert. Mal melancholisch bedächtig, mal aufmunternd swingend, auf jeden Fall durchgängig treibend Gitarren-Traumzeit.

Wunderbare Slidestücke für Liebhaber des perfekt inszenierten Spieles können auf musikalische Ausritte in die E-Musik, folkige Popart, Blues und Latino-Rhythmen treffen. Bourbon agiert zunächst mit genialer Gelassenheit, die in den richtigen Momenten in tönende Explosionen umschlägt. Das ist ein ganz eigener Stil, den der bekennende Fingerpicker virtuos präsentiert.

Ein Abend, bei dem die Zuhörer ins Schwärmen geraten.